



Marcel Saupe, Kerstin Stadler und Marco Hemman mit dem Scheck vorm Kinderhospiz

30.11.2022 00:00 CET

## Sammlung vor Weihnachten: Team der Deutschen Telekom "Technik Ressour PTI 13" spendet 600 Euro

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Deutschen Telekom "Technik Ressour PTI 13" haben wieder eine Spendensammlung für das Kinderhospiz Bärenherz veranstaltet. Es ist ihnen wichtig, gerade vor Weihnachten, die Familien mit unheilbar kranken Kindern, die von Bärenherz begleitet werden, zu unterstützen, wo sie nur können - und das zum wiederholten Male!

Inklusive einer Aufstockung durch die Chefetage konnten Marcel Saupe und

Marco Hemman das Team würdig vertreten und 600 Euro im Kinderhospiz abgeben. Kerstin Stadler vom Förderverein hat die großartige Spende freudestrahlend entgegen genommen.

Wir bedanken und bei allen, die mitgespendet haben, und bei den Vorgesetzten, die noch was auf die gesammelte Summe oben drauf gelegt haben. Danke, dass ihr Bärenherz treu zur Seite steht - das bedeutet uns so viel!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)